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会議録 

会議の名称 第2回 西東京市誕生10周年記念事業推進委員会 

開催日時 平成22年7月30日（金曜日）13時30分から14時30分まで 

開催場所 田無庁舎3階 庁議室 

出席者 

委員：齋藤座長、大河内副座長、石田委員、小西委員、住田委員、尾藤委

員、大島委員、坂口委員、松井委員（欠席：柏木委員） 

事務局：池田企画部長、柴原企画政策課長、藤澤企画政策課主査、掛谷企

画政策課主任、山田企画政策課主任 

報告事項 

1 前回会議録について 

2 7月15日号市報での募集開始記事概要について 

3 その他 

議題等 

1 キャラクター投票、キャッチフレーズおよび一言メッセージ募集につ

いて 

2 全体スケジュールについて 

3 その他 

会議資料の

名称 

資料1 キャラクター投票について 

資料2 キャッチフレーズ募集について 

資料3 一言メッセージ募集について 

資料4 平成22年度事業一覧 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録

会議内容 

（開会） 

 

報告事項について   

○座長： 

 報告事項について、事務局より説明をお願いします。 

 

○事務局：（報告事項について報告） 

 ・第1回推進委員会会議録の公開について 

 ・7月15日号市報「協賛事業」「市民活動団体提案協働事業」「朝食メニューコンク

ール」の募集開始記事概要について 

 ・西東京市誕生10周年記念式典製作及び運営等業務委託」の受託事業者公募開始概要

について 

 

議題1 キャラクター投票、キャッチフレーズ及び一言メッセージ募集について 

○座長： 
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 議題1について、事務局より説明をお願いします。 

 

○事務局： 

（資料1に基づき説明） 

 

○住田委員： 

「いこいの森の妖精」の説明にあるハンカチの木は、いこいの森公園ではなく、東大

農場ではないでしょうか。 

 

○事務局： 

 わかりにくいところですが、いこいの森公園内に2本植えてあります。 

 

○大河内委員： 

 他の団体が公式キャラクターを使う場合は、シンエイ動画または西東京市にお金を払

うのでしょうか。 

 

○事務局： 

 著作権はシンエイ動画にありますので、西東京市は使用権をいただくかたちになりま

す。シンエイ動画と西東京市で協定の中で使用方法について今後協議していきます。市

のほうで使う場合は無料だが、第三者が使う場合は、ロイヤリティーが発生する可能性

があります。西東京市誕生10周年記念事業の協賛事業等で、例えば10周年記念お酒ラベ

ル等に使う場合等は、シンエイ動画との協定の中で、お金が発生しないような内容で協

議していきたいと思います。 

 

○大河内委員： 

 資料4のフラッグ等を商店街イベント事業で使う時は、お金はかからないということ

でしょうか。 

 

○事務局： 

市でポスター、フラッグ等を用意するので、お金はかかりません。 

 

○齋藤座長： 

 街頭アンケートはどのように実施するのでしょうか。 

 

○事務局： 

 西東京市庁内に「西東京市誕生10周年記念推進本部」を設置していて、その下に「推

進本部作業部会」を設置予定です。平成22年度に新規採用された職員50人を構成員とし

て、いくつかチームを作り、駅や人通りの多いところに派遣してキャラクターやキャッ

チフレーズ、一言メッセージについて街頭投票を行う予定です。 

 

○大島委員： 

 キャラクターのぬいぐるみや着ぐるみなどを作る予定はありますか。 
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○事務局： 

 具体的にはありませんが、今後のPR方法等も含めて、立体化を前提としてシンエイ動

画と調整をしています。 

 

○尾藤委員： 

 選考方法が、投票結果のみで決まるわけではないのですね。 

  

○事務局： 

 投票結果を参考に、この委員会の中で審議いただいて決定したいと思っています。 

 

○齋藤座長： 

 資料2について、事務局より説明をお願いします。 

 

事務局： 

（資料2に基づき内容説明） 

 

○大島委員： 

キャッチフレーズは10周年記念事業のみに使用と考えてよいでしょうか。 

 

○事務局： 

 10周年記念事業のみで使用します。 

 

○齋藤座長： 

 資料3について、事務局より説明をお願いします。 

 

○事務局： 

（資料3に基づき内容説明） 

 

○住田委員： 

 高校生、大学生は西東京市外から通学している方が多く、市の広報などを見る機会も

ないので、西東京市のイベント等を知らない人が多い。直接学校へ広報するなど、提案

等が伝わり易い広報の仕方を考えてもらいたい。 

 

○小西委員： 

 高校と大学については、組織に対して特別な協力依頼をしないと学生に伝わらない。

普通の広報では難しい。一般の大学生に声をかけてもだめだが、学生会ような核になる

ところに声がけが必要です。 

 

○大島委員： 

 小学生が書けるようなテーマを設定して何か書いてもらうのも良いのでは。教育現場

で取り上げてもらえる場があれば面白いと思います。 

 

○齋藤座長： 

 社会福祉協議会でも毎年「ふれあい、ささえあい」のテーマで書いてもらっています。 
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○小西委員： 

 交通標語や図画コンクールなどと同様に、学校の授業の中で取り組むことができないので

しょうか。 

 

○齋藤座長： 

 現在も環境や税など色々と書いていただいている。授業時間の枠があるので難しいか

もしれないが、10周年として、「10年後の自分へのメッセージ」など書いてもらえると

いいのではないでしょうか。 

 

○尾藤委員： 

 「推進本部作業部会」は、ただ街頭アンケートを採るのではなく、各委員からの意見

を参考にしつつ、これらが盛り上がる仕掛けを、新人職員である「推進本部作業部会」

自身で考えてみても、楽しいのではないでしょうか。 

 

○事務局： 

 貴重なご意見をありがとうございます。今後の参考にさせていただきたいと思いま

す。 

 

議題2 全体スケジュールについて 

○座長： 

 議題2について、事務局より説明をお願いします。 

 

○事務局： 

（資料4に基づき説明） 

 

○石田委員： 

 式典の計画を見ますと、「健康都市宣言」がかなり重要な位置を占めていると思います

が、内容について具体的な決定はどこがするのでしょうか。 

 

○事務局： 

 「健康都市宣言」については、庁内で検討委員会を立ち上げており、そちらと平行して、

「健康づくり推進協議会」に諮問し、そちらでご意見をいただくかたちになります。 

 

○石田委員： 

 最終的には「健康づくり推進協議会」で決定するのでしょうか。 

 

○事務局： 

 「健康づくり推進協議会」から答申をいただき市で決定します。 

 

○石田委員： 

 「健康都市宣言」は重要な位置を占めているので、内容に関してはかなり練る必要がある

と思います。 

 

○事務局： 
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 検討委員会でこれから市民アンケートを実施し、コンセプトや柱立てなどを含めて検討し

ていきます。 

 

○石田委員： 

 この委員会の会議とは関係はないのですね。 

 

○事務局： 

 別の組織で検討しますので関係ありません。 

 

○松井委員： 

 資料3の8「西東京市歌 大好きです西東京」を一度も聴いたことがない。はじめて知りま

した。 

 

○事務局： 

 体操や盆踊りバージョンもあります。 

 

○松井委員： 

 学校へのアプローチの話にもどりますが、自分の経験からすると、各学校に要請するとい

つも同じ学校が協力してくれる。校長先生の考え方ですが、積極的に協力してくれる学校も

ありますので要請したほうがいいと思います。 

 

議題3 その他 

○齋藤座長： 

 その他として、事務局から何かありますか。 

 

○事務局： 

 （次回開催日程等の報告） 

  

（閉会） 

   


